



## Déclaration du Groupe de Rio sur le référendum à Bolivia

Les Gouvernements des États Membres du Groupe de Rio, en rappelant la Déclaration Conjointe de support au procès démocratique bolivien, adoptée au XX Sommet des Chefs d'État et de Gouvernement du Groupe de Rio, célébrée à Saint-Domingue, République Dominicaine, le 7ème Mars, 2008 et la Déclaration sur la Situation en Bolivia, du 30<sup>ème</sup> Avril 2008:

- Félicitent au Peuple et au Gouvernement de Bolivia pour le comportement civique exemplaire et la nombreuse participation de la citoyenneté au référendum révoquant, sur le mandat du Président et Vice Président de la République et des Préfets Départementaux, célébré le 10<sup>ème</sup> Août, 2008.
- Se congratulent pour l'ambiance de tranquillité et normalité qui caractérisait le développement de cette légitime acte plébiscitaire, même qui contribue au renforcement du procès démocratique, les institutions et l'État de Droit en Bolivia.
- Soulignent le support obtenu par le Gouvernement bolivien et expriment leur confiance au fait que les résultats de cet exercice démocratique favoriseraient la reprise du procès de dialogue national, convoqué par M. le Président Evo Morales, parmi tous les acteurs politiques de la société bolivienne.

Mexico, le 14 août, 2008.